



Foto der Woche

KW 15 / 2013



Die Volksschule Stanz hat gemeinsam mit den Naturparkhaus Kaunergrat ein interessantes Projekt verwirklicht. Ziel war es den Wiedehopf kennenzulernen und für diesen seltenen Vogel Nistplätze im Gemeindegebiet zu schaffen. In der Vorbereitung zu diesem Projekt haben die Schüler viel Neues über den Wiedehopf erfahren. Unter fachkundiger Aufsicht wurden dann die Nistkästen gebastelt und nach geeigneten Aufstellungsplätzen gesucht. Schlussendlich wurden dann insgesamt 5 Nistkästen für diesen schönen Vogel aufgestellt.